

Axtzielwurf und Schmiedefeuer beim Männerstammtisch

Workshop von Gemeindepädagoge Konstantin Manthey
in Groß Trebbow ist immer etwas Besonderes

Gerda Jansen

GROSS TREBBOW Wieder einmal hatte Gemeindepädagoge Konstantin Manthey zum Stammtisch der Männer am Sonnabend auf den Trebbower Pfarrhof eingeladen. 25 Teilnehmer beteiligten sich an dem beliebten Projekt und erlebten einen ganzen Tag lang gemeinsames Arbeiten, Spielen, Klönen, Gemeinsamkeit.

Der Gemeindepädagoge hatte für seine Stammtischteilnehmer einige Workshops organisiert. So konnten Messer auf einem offenen Schmiedefeuer angefertigt und anschließend scharf geschliffen werden, mit der Wurfaxt auf eine große Zielscheibe geworfen werden, 15 Liter Bockbier gebraut sowie ein Wildschwein für den Verzehr zubereitet und anschließend im Backofen gegart werden.

Zum Abschluss des Treffens gab es eine gemütliche Runde um die Feuerschale, hier wurden die Eindrücke

ausgewertet und neue Pläne geschmiedet. Konstantin Manthey spielte auf der Gitarre und die Herren sangen gemeinsam so manch bekanntes Lied. Für Guido Hardtke aus Groß Trebbow war es bereits das vierte Mal, dass er an diesem Projekt teilnahm. „Es macht Spaß mit Gleichgesinnten zusammen zu sein. Man lernt immer wieder etwas Neues. Besonders interessant finde ich das Bierbrau-

en“, so Hardtke. Aber auch die anderen Angebote nutze er, so schmiedete er sich ein Messer, traf mit der Wurfaxt ins Schwarze und half mit, das gemeinsame Essen vorzubereiten. „Männer unter sich, das ist schon etwas Besonderes“, fanden seine Mitstreiter. Den ganzen Tag an der frischen Luft, im Team arbeiten und tolle Gespräche führen, ist etwas, was den Männern gefällt.



Mit der Wurfaxt ins Schwarze treffen, war nur eine der Aufgaben am Männerstammtisch.

Foto: Gerda Jansen
SSN_S_11_0-11